
Работники  общественного
питания  авиабазы  Ганси
выражают свое недовольство по
поводу  своих  трудовых
контрактов
При  въезде  на  территорию  авиабазы  Коалиции
антитеррористических  сил  имени  Ганси  собрались  работники
общественного  питания,  которые  бесперебойно  обеспечивают
горячим питанием и едой служащих и военных, находящихся на
службе.  Главной  целью  собравшихся,  по  их  словам,  является
выяснение  трудовых  отношений  с  руководством  контрактного
отдела авиабазы. По словам самих работников, до марта месяца
они  работали  с  фирмой  ASCS,  которая  обеспечивала  рабочих
униформой,  медстрахованием,  гарантированными  отпускными,  а
также вовремя отчисляла налоговые и иные отчисления.

“После того, как тендер на обеспечение питанием выиграла фирма
“Дамак” из Арабских Эмиратов, всё изменилось в худшую сторону,
заработная  плата  снизилась  от  180-500  долларов  США  до
1000-2500  сомов,  не  говоря  об  обязательных  отчислениях  в
государственные  органы.  Кроме  того,  они,  грубо  нарушая
соглашение между авиабазой и нашим государством, принимают на
работу граждан Индии, Непала, Катара, Филиппин и Катманду,
также нам неизвестны условия их контракта”, — говорит официант
Тимур Бекболотов. Повар Азамат, проработавший более 4-х лет на
авиабазе,  выражает  недоумение,  показывая  контракт,
составленный с неким ОсОО “Аваль” в лице Улукбека Шукурбекова
на его имя. По его словам, данный контракт он и другие 160
работников не собираются подписывать, потому что здесь грубо
нарушаются права рабочих.

Стоит  отметить,  что  к  работникам  на  переговоры  вышли
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представители авиабазы и пригласили представителей рабочих в
количестве трех человек. Старший сержант Гайл, ответственная
за связь с представителями СМИ, сообщила, что на данный момент
руководство базы информировано и разбирается со сложившейся
ситуацией.
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